



(左上) むかわ町職の自転車リレー、(右上) 伊達市職労での平和の火の引継ぎ、(左下) 室蘭地区ランナー、(右下) 洞爺湖町職ランナー

21日は白老町から出  
発した火が登別市、室蘭  
市、伊達市、洞爺湖町、  
豊浦町まで走り継がれ、  
むかわ町職のTシヤツと  
ともに、渡島地本・長万  
部町へ引継がれました。  
今年は安保法案が衆議  
院で強行採決された直後  
ということもあり、沿道  
の住民の反応もとても大  
きかつたです。

与党は憲法審査会で参  
考人全員が違憲と判断し  
たにもかかわらず、7月  
16日に安保法案を強行  
採決し、安保法案に反対  
を示す世論の広がりも太  
きくなっています。

つてきている。「戦争法案反対の世論を大きくすることと必ず廃案にしよう」と述べ、今こそ反対運動が重要だと強調した。

連合北海道青年委員会では、集団的自衛権の行使容認に反対し、広く世論に訴えていくため、北海道新聞長官に大規模な意見広告を載せる行動を行いました。賛同者から一人500

「平和な社会をめざす意見広告」行動  
全単組での取り組みを！

また、大衆行動後の前  
道本青年部長の瀧口さん

な視点を養うことなどがで  
きた集会でした。

1月17日に札幌市自治労会館で戦争をさせない！5地本合同総決起集会が開催され、胆振、日高、空知、石狩、後志の各地本から多くの仲間が参加しました。まずは仲間と大衆行動をやってみよう！を目標に、大雪のなか寒さに負けず一生懸命取り組みました。大衆行動として今回は街頭署名を取り組み、歩行者が少ない中でも、多くの方から署名の協力をいただ

A photograph showing two men standing outdoors in front of a dark building. A blue flag on a pole to the left has Japanese characters and a small illustration of a person. The man on the left wears a grey zip-up hoodie and dark pants, looking towards the camera. The man on the right wears a brown puffer jacket and dark pants, holding a white plastic bag with a green logo. The background shows a dark wall with a sign that partially reads "NEON'S".



[道本部HPを見よう！](#)

自治労北海道

檢索

自治学北海道ホームページ

組合員専用ページ

ユーモア名：minnade

パスワード: danketsu2013

有益な情報満載！



## 《お礼》

## 平和の火リレー全道学習交流集会 8月29日(土)~30日(日)開催!

平和の火リレーの各地区の取組報告や、改めて安保法案、反核・平和について考えることのできる集会です